



Herzlichen Glückwunsch!

Crosslauf-Finale

Bei überwiegend Sonnenschein und gutem Laufwetter fand am Mittwoch, den 20.03.2024 im Volkspark Rehberge das Finale der besten Läufer:innen im Crosslauf statt. Dort vertraten die folgenden fünf qualifizierten Schüler und eine Schülerin über eine Strecke von ca. 3,6 km unsere Schule.

Wir gratulieren ihnen zur ihrer Teilnahme beim Berlin-Finale, insbesondere Hendrik für seine tolle Laufleistung als auch Annabelle:

Brauer	Hendrik	8e
Filippovich	Annabelle	12
Köllner	Ferdinand	8a
Köllner	Raphael	8a
Filippovich	Elias	9b
Avetisyan	Rafael	10a

2.Platz Berlins
7.Platz